

BESCHLUSS | 33. Landestag der JU Sachsen-Anhalt am 10.08.2024

Flächendeckende Kontrollen an den deutschen Grenzen

Antragsteller: KV Wittenberg, KV Halle

In den letzten Jahren hat die unkontrollierte Migration nach Deutschland und anderen EU-Ländern erheblich zugenommen. Trotz zahlreicher Bemühungen der Europäischen Union, die Außengrenzen besser zu schützen, zeigen die bisherigen Maßnahmen nicht die erforderliche Wirkung. Aus diesem Grund ist es an der Zeit, dass Deutschland entschlossen handelt, um seine eigene Sicherheit und Ordnung zu gewährleisten.

Flächendeckende Kontrollen an den deutschen Grenzen sind unerlässlich, bis die EU in der Lage ist, ihre Außengrenzen zuverlässig zu kontrollieren und zu schützen. Nur so kann gewährleistet werden, dass irreguläre Migration wirksam verhindert wird und nur Personen mit legitimen Asylansprüchen in die EU einreisen können.

Die Bundesregierung wird aufgefordert, sofortige Maßnahmen zu ergreifen, um die nationalen Grenzen zu sichern.